

Anlage 2 zur IV-0058/2017

Auszug aus dem unter der Überschrift „Richtigstellung von Aussagen eines Gemeinderatsmitgliedes“ im Mittellandkurier Ausgabe Oktober 2017 veröffentlichten Beitrag.

von Aussagen ratsmitgliedes

Falsch: „Der Bürgermeister in Begleitung seiner 'Getreuen/ Mehrheits-beschaffer im Gemeinderat', unternimmt weiterhin kostspielige Dienstreisen/Städtepartnerschaftsbesuche...als würde es keine Haushaltskonsolidierung geben.“ Auch diese Behauptung verbreitete Gemeinderätin Ramona Müller in verschiedenen Medien.

Richtig: Der Bürgermeister besuchte mit Mitgliedern des Gemeinderates sowie Vertretern von Barleber Vereinen die Partnergemeinde Notre Dame d'Oè in Frankreich. Für diesen Besuch wurden keine Finanzmittel aus dem Gemeindehaushalt in Anspruch genommen. Richtig ist, dass es hierfür eine Zuwendung des Landes Sachsen-Anhalt gegeben hat zur "Förderung der internationalen Zusammenarbeit", ausgereicht von der Staatskanzlei. Die Zuwendung in Höhe von 6.400 Euro ging komplett an ein beauftragtes Busunternehmen. Alle weiteren Kosten sind von den Mitreisenden privat übernommen worden. Diesen Sachverhalt hatten in öffentlicher Sitzung des Hauptausschusses der Bürgermeister und das Gemeinderatsmitglied Patrick Säuberlich bereits gegenüber Frau Müller erläutert. Dass das FWG/Piraten-Fraktionsmitglied Müller dennoch weiterhin Äußerungen verbreitet, die den Anschein erwecken, als unternehme der Bürgermeister bei allen Sparanstrengungen der Gemeinde sinnlose Auslandsreisen und lasse sich diese durch den Gemeindehaushalt finanzieren, zeigt die Absicht, dem Ansehen des Bürgermeisters und weiterer Gemeinderatsmitglieder in der Öffentlichkeit zu schaden.